

Et voilà, 2024 est terminé que déjà 2025 se profile.

Nous restons sur l'idée du week-end de l'ascension.
Les 30, 31 mai et 1er juin 2025.

2024 est donc terminé et nous pensons que c'était une belle édition.

Il faut dire que nous avons de belles pointures pour réussir.

Jugez par vous mêmes.

Le soleil, la chaleur, un beau village toujours accueillant.

Et beaucoup de soutien dans la réalisation, beaucoup d'investissement de la part de nombre d'entre vous,

des locaux, des qui viennent de loin, des qui passent une part de leur temps à cuisiner, à porter, à faire, à nous aider là ou il faut,

des qui sans eux le rassemblement ne serait pas ce qu'il est.

Et des associations qui répondent présents, des groupes politiques, des syndicats, la librairie Jean Jacques Rousseau, les éditions Agone.

Tout ce monde qui donne accès à plus d'informations, plus de réflexions, plus d'échanges.

Et les films, les expos, les ateliers, les conférences, écouter, parler, discuter, partager, échanger, échanger encore.

Et les spectacles!

Une belle édition, merci d'avoir été présent, ou pas. Merci de nous soutenir.

Nous avons commencé à mettre des "captations" en baladodiffusion ou en vidéos sur youtube, notamment dans l'onglet vidéos. Vous trouverez le lien sur le site.

<https://www.citoyens-resistants.fr/>

Ce n'est pas encore complet.

C'est encore un peu mélangé, 2023 et 2024.

Mais on progresse.

Eventuellement, les trois conférences qui ont été diffusées en direct sont visibles sur notre Facebook. Elles seront bientôt en lien sur le site.

A bientôt, en 2025 au plus tard.

Un bel été vous attend, mon petit doigt me l'a dit.

bc